

Pluie et sueur au Triathlon Mondial ISF



La tahitienne Kyara LAZZARI-ARMOUR et l'honkongaise Venis Lau JI CHING

Qu'il pleuve ou qu'il vente, les triathlètes sont motivés et acharnés. C'est ce que nous ont prouvé aujourd'hui, les jeunes filles et garçons qui ont participé à la course individuelle : Malgré les blessures, les crevaisons, le mauvais temps, l'eau froide et la route glissante, les sportifs n'ont rien lâché et sont parvenus à la ligne d'arrivée.



Le français Rémi FERNANDEZ (3eme) au dépôt vélo

Les triathlètes de la catégorie filles se sont elles aussi élancées sur ce même parcours. Là aussi, les vélos ont rencontré des problèmes techniques. Celui de la française en tête de la course, par exemple, a crevé quelques minutes seulement après le début de l'épreuve et qui a entraîné un abandon de sa part. Dans cette catégorie, les françaises se sont démarquées puisque elles ont été les 4 premières arrivées, suivies de près par une ukrainienne et les espagnoles.

C'est sous une pluie battante que les triathlètes de la catégorie garçons ont ouvert les mondiaux UNSS. Ils ont plongé dans le Grand Bassin pour une nage de 600 m. A peine un pied posé à terre, et c'est déjà reparti pour 15 km de vélo sur une route mouillée et un temps venteux qui a entraîné des problèmes techniques. Sauf quelques abandons, les sportifs ont achevé ce triathlon par une course à pied de 4km. Le meilleur temps a été effectué par l'espagnol Igor BELLIDO. Néanmoins, les français ont brillé aujourd'hui puisque 5 des 10 premiers arrivés sont des français.



Fin de l'épreuve de nage